
Mercredi 1er février 2023 | 18 h 30 

Membres du comité 

Nom Titre 
Présence 

Absence 
Présentiel Via TEAMS 

Legault, Stéphanie   Présidente  ☒  ☐  ☐  

Bédard, Claudie   Vice-présidente et représentante 

du personnel de soutien   

☒  ☐  ☐  

Brisebois, Mai-Anne   Représentante au comité de 

parents  

☒  ☐  ☐  

Blais, Nathalie   Parent   ☐  ☒  ☐  

Lauzon-Larivée, Stéphanie   Parent   ☐  ☐  ☒  

Maillé, Emmanuelle   Parent   ☐  ☐  ☒  

Pagé, Stéphanie   Parent   ☐  ☒  ☐  

Piché, Maggy   Parent   ☐  ☐  ☒  

Tremblay, Sylvain   Parent   ☐  ☐  ☒  

Grandmaison, Alexandre   Représentant du personnel 

enseignant   

☒  ☐  ☐  

Limoges, Jean-François   Représentant du personnel 

professionnel   

☒  ☐  ☐  

Guénette, Mylène   Représentante des directions   ☒  ☐  ☐  

Jacques, Nathalie   Représentante du CISSS-CRDI Le 

Florès   

☒  ☐  ☐  

Charbonneau, Katy   Représentante de la directrice 

générale   

☒  ☐  ☐  

1. Accueil et mot de bienvenue 

La présidente et Madame Katy Charbonneau souhaitent la bienvenue aux membres. 

La prise de note pendant la réunion sera assumée par Madame Mylène Guénette. 

2. Constatation du quorum et ouverture de la séance 

Le quorum est constaté. La séance est déclarée ouverte. Il est 18 h 30. 

3. CC 334-23 Lecture et adoption de l’ordre du jour  

Il est proposé par Monsieur Jean-François Limoges que l’ordre du jour suivant soit accepté. 

 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

Projet d’ordre du jour : 
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1. Accueil et mot de bienvenue ;   

2. Constatation du quorum et ouverture de la séance ;   

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour ;   

4. Adoption et suivi du compte rendu de la séance du 14 décembre 2022 ;   

5. Plan d’engagement vers la réussite :   

o Visite d’un représentant du comité CERÉ   

o Consultation auprès des membres   

6. Règles de régie interne ;   

7. Informations du comité de parents ;   

8. Correspondance ;   

9. Autres sujets varia.  

4. CC 335-23 Adoption et suivi du compte rendu de la séance du 14 décembre 2022 

Il est proposé par Madame Claudie Bédard d’accepter le compte rendu de la séance du 14 décembre 2022, tel 

que présenté, en ajoutant de façon aléatoire les proposeurs parmi les membres présents lors de la séance. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

5. Plan d’engagement vers la réussite 

Visite d’un représentant du comité CERÉ  

  

Madame Julie Bellavance vient nous présenter l’avancement des travaux du plan d’engagement vers la 

réussite. Elle nous parle de la situation sociodémographique qui s’est quelque peu détériorée dans la région. 

Elle souligne aussi l’arrivée d’immigrants dans la région, ce qui est assez nouveau. Nos taux de diplomation-

qualification sont restés semblables. Fait notable, nos garçons performent mieux que les filles dans notre 

région. 30% des EHDAA ne se rendent pas à l’obtention du diplôme secondaire. Le taux de décrochage 

scolaire repart doucement à la hausse. Les tout-petits arrivent avec des vulnérabilités importantes. Le 

passage au secondaire est aussi à travailler ainsi que le passage du Méandre à la polyvalente.  

 

Portrait de situation EHDAA au regard de l’obtention du diplôme-qualification: environ 60% réussissent, 

stable. 

 

Autres constats: nouvelle coordonnatrice, équipe de professionnels assez complète, nouvelles classes 

spécialisées, chantier plan d’intervention, CCSEHDAA en construction.  

  

Consultation auprès des membres  

 

 Madame Stéphanie Legault se questionne sur la continuité des classes langage après la 3e année. 

Madame- Katy Charbonneau explique que nos critères d’admissibilité sont différents des autres CSS. Un 

comité analyse les dossiers des élèves. Claudie demande s’il est possible de modifier ces critères, car 

présentement, les difficultés comportementales prennent beaucoup plus de place que les difficultés de 

langage.   

 

Monsieur Alexandre Grandmaison souligne que les études nous montrent que l’inclusion est beaucoup plus 

payante pour les élèves que les classes d’adaptation scolaire.  

6. Règles de régie interne 

Deux informations restent à valider auprès de Madame Jacinthe Fex, secrétaire générale. Par la suite, la 

consultation auprès du comité et l’adoption seront faites par courriel. 
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Madame Katy Charbonneau présente les règles de régie interne qui ont été adaptées au nouveau canevas 

officiel du CSSHL. 

7. Informations du comité de parents 

Le comité n’était pas représenté lors de la dernière séance du comité de parents. 

8. Correspondance 

Informations provenant de la Fédération des comités de parents du Québec : Madame Stéphanie Legault 

est désignée pour participer au forum PEHDAA du 4 février prochain. L’infolettre mensuelle est également 

disponible. 

9. Autres sujets varia 

Il y a des questionnements en lien avec le transport scolaire. Le sujet sera discuté au comité 

ultérieurement.  

 

Sur le site du CSSHL, il y a un endroit dédié au CCSEHDAA (section parents-élèves).  
 

Conférence de Stéphanie Deslauriers sur “Consolider l’estime de soi de nos jeunes élèves ayant un 

TSA” en mode hybride le 25 avril 2023.  
 

Site “Aider son enfant.com” disponible pour tous les parents du primaire.  
 

Présentation d’un livre “Ces enfants qui apprennent autrement”. Peut être très intéressant pour les 

parents.  

10. CC 336-23 Levée de l’assemblée 

Il est proposé par Madame Claudie Bédard que la séance soit levée. Il est 20 h 37. 

 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 

 

_____________________     ____________________________ 

Stéphanie Legault      Katy Charbonneau 

Présidente  Coordonnatrice de l’adaptation scolaire 

et des services complémentaires 


